



## Ausstellung

# Nordkoreas Berge

Nordkorea könnte auf der uns abgewandten Seite des Mondes liegen, so wenig dringt aus dem abgeschotteten Land nach draussen. Ein in sich geschlossenes System, wie es Anita Vulesica fasziniert. Zusammen mit dem Schauspielensemble besuchte sie die filmische Ausstellung «Let's Talk about Mountains» im Alpinen Museum Schweiz, in der «Menschen aus Nordkorea über Berge sprechen und damit immer auch über das sie unterdrückende System erzählen», so die Regisseurin. Vor rund drei Jahren stieg ein Filmteam auf Nordkoreas Berge, besuchte Künstler und Schulklassen und führte insgesamt 40 Gespräche. Das Resultat fordert, macht betroffen – und berührt zugleich. (jf)

**Let's Talk about Mountains**  
Bis So, 25.9. Alpinen Museum  
Schweiz Bern  
[www.alpinesmuseum.ch](http://www.alpinesmuseum.ch)